

ENTORNO

Las diputaciones catalanas reafirman su apoyo a la candidatura Pirineus-Barcelona 2030

Los presidentes de las diputaciones de Barcelona, Tarragona, Lleida y Girona han confirmado en la sede del Comité Olímpico Internacional (COI) que apoyarán la candidatura olímpica para los Juegos de Invierno.

Palco23
5 dic 2018 - 16:00

La candidatura olímpica de Pirineus-Barcelona continúa encontrando apoyos en las administraciones públicas. Las diputaciones de Barcelona, Tarragona, Lleida y Girona han reafirmado su apoyo a la iniciativa para que el Pirineo catalán y Barcelona alberguen los Juegos Olímpicos de Invierno de 2030.

Así lo ha confirmado el Gobierno de la Generalitat de Catalunya, que se ha reunido junto con los cuatro presidentes de las diputaciones con el Thomas Bach, presidente del Comité Olímpico Internacional (COI). El encuentro sea celebrado en Lausana (Suiza), donde se encuentra la sede del organismo. En la reunión también ha participado el director general adjunto del COI, Pere Miró.

Esta cita se ha celebrado dos meses después de que la entidad olímpica diera el visto bueno a la precandidatura de Pirineus-Barcelona. Tras estudiar la propuesta, el comité internacional declaró que la región podía albergar unos Juegos Olímpicos porque dispone de la infraestructura necesaria para celebrarlos en base a los nuevos criterios de sostenibilidad del COI.